REIDON

高岡市立横田小学校 6学年だより R5.6.27 NO.4

早くも1学期のまとめの月となりました。運動会や連合運動会という大きな行事を経て、子供たちは最高学年としての自覚をより高め、日々生活してきました。「あったか活動」では、横田

小閉校の年の6年生として何ができるかを考え、1年生にあいさつ や身支度の仕方を教えたり、体力テスト「シャトルラン」の応援を したりすることで親交を深めたり、校内の清掃等の活動をしたりし てきました。また、登校班の班長や縦割り清掃の班長を務めるなど、 様々な場面で全校のみんなのために活動してきました。4月当初と 比べると、子供たちは心も体も更に大きく成長しているように感じ ます。

まもなく夏休みです。宿泊学習もあります。これまでの学習・生活のまとめを行うとともに、小学校生活最後の夏休みを有意義に過ごせるよう指導していきたいと思います。

音道を見るがころりて

7月27日(木)、28日(金)に1泊2日で、「国立能登青少年交流の家」へ宿泊学習に出かけます。座禅体験やカヌー体験、ウォークラリー等、共同生活をすることで仲間と協力し、友情を深める機会になると考えています。また、自立への大きな一歩を踏み出すことにもつながります。そこで、食事の準備や片付け、荷物の整理等、自分で考え自分で行動することができるようになってほしいと思います。ご家庭で、今一度、身の回りの整理整頓を自分で行い、時と場を考えて行動できるように促すなど声かけをお願いします。活動内容について質問等がありましたら、担任までご相談ください。

ものづくい・元ザイン科について

ものづくり・デザイン科の授業で「オリジナル菓子器」を製作しています。6月2日(金)には鋳物職人の槻間先生・鈴木先生を学校にお招きして自分が考えたデザインをもとに原型作りを進めました。また、7月6日(木)には、ZIBAに行き、錫を鋳型に流し込み、完成させます。高岡が誇る伝統の技に触れ、苦労しながらも美しく仕上げる喜びを感じることと思います。作品は2学期に展示する予定です。



信息言念につりて

7月20日(木)、21日(金)は、保護者会です。今回は、教室で個別懇談を行います。1学期の子供たちの様子をお伝えしたいと考えています。ご多用とは思いますが、ご出席いただきますよう、よろしくお願いします。詳細は後日お知らせします。

